



248

Autobus-Verkehr zur Adria-Ausstellung. Von heute, Donnerstag, angefangen, verkehren sowohl die Benzin- wie die Elektro-Autobusse zur Adria-Ausstellung nur mehr durch die Ausstellungsstraße, Legerhausstraße (Nordportal). Es wird daher der Autobusverkehr durch die kleine Zufahrtsstraße eingestellt. Durch diese Neuerung wird aber ein Autobusverkehr von einer Stelle zur Stadt und retour, in Intervallen von 5 Minuten geschaffen.

-----  
Dienstjubiläum. Am 6. Juli beging der städtische Veterinär-  
amts-Inspektor Anton Himmelbauer, Leiter des Schlachthauses  
Meidling, sein dreißigjähriges Dienstjubiläum. Aus diesem  
Anlasse kamen diesem verdienstvollen Beamten, der nicht  
allein die Achtung seiner Vorgesetzten genießt, sondern auch  
unter seinen Berufskollegen und in den Kreisen der Approvi-  
sierungsgewerbetreibenden sich allgemeiner Beliebtheit  
erfreut, zahlreiche Gratulationen zu. Namens der Tierärzte  
des Schlachthauses Meidling überbrachte Obertierarzt Otto  
Eberle dem Jubilar in seinem reich mit Blumen geschmückten  
Büro die herzlichsten Glückwünsche; für die Schlachthaus-  
diener sprach Schlachthausaufseher Ferdinand Meixner.

-----  
Lübliche Redaktion !

Der heutigen Ausgabe liegt eine Einladung bei zur Besie-  
tigung der morgen zur Aufstellung gelangenden Schablone für  
das Lueger-Denkmal.

-----